

Association Antillaise Automobile Ancienne

Sortie 5 Juin 2016



Compte rendu sortie 5 juin 2016

Plage Pointe Trou Meynal Sainte Rose



Ce dimanche 5 juin, seuls 7 véhicules ont fait le déplacement.

Pourtant la plage de Manbiaf (ou plage pointe trou Meynal) à Sainte Rose ne manque pas d'atouts. Il faut dire que la plupart de nos adhérents sont des gwadapolitains que chaque année quand sonne l'heure de la transhumance nous perdons 50 % de nos effectifs.

Fabrice en a profité pour faire sortir sa petite dernière un très beau cabriolet mazda MX5, remastérisée façon Fabrice avec des chromes, des cuirs. Jean Claude lui se la joue la fille de l'air, il a sorti une vieille moto BMW. Jobi a eu quelques soucis avec sa Corvette, une fuite d'eau l'obligeant à changer de véhicule. Tout ce petit monde a passé une bonne journée.